
第１２回白浜地区学校再編検討委員会次第 

 

日時 平成２２年７月８日 午後７時 

場所 白浜フローラルホール 会議室 

 

１． 開会 

 

２． 委員長あいさつ 

 

３． 教育長あいさつ 

 

４． 委嘱状交付 

 

５． 委員紹介 

 

６． 報告 

（１）平成２１年度推進状況及び現在までの経緯について 

 

（２）専門部会構成について 

 

７． 議事 

（１）校歌・校章の作成について 

  

（２）専門部会による協議並びに今後のスケジュールについて 

 

（３）第１３回検討委員会の日程について 

 

 （４）その他 

 

８． 閉会 



第１２回 白浜地区学校再編検討委員会 会議録 

 

                         日時  平成２２年７月８日（木） 

                             午後7時00分開会 

                         会場  白浜フローラルホール 

                         記録  岩波澄夫、釼持 裕 

                         出席  １９名 

                         傍聴人 なし 

 

１．開会 

 

２．委員長あいさつ 

平成２０年１１月から会議を行い２回目の説明会で基本的合意事項他９項目が合意

でき答申することができた。今後も、新・継続委員が協力して協議することで、地

区民の合意を得ていきたい。オブザーバーにも、協力願いたい。 

 

３．教育長あいさつ 

教育委員会事業にご理解と支援をいただきたい。新しくスタートするにあたって、

５年後、１０年後に重要になる課題が多いので十分に審議してほしい。 

 

４．委嘱状交付 教育長が新任委員６名へ交付。 

 

５．委員紹介  資料参照により委員紹介。事務局紹介。庶務紹介。 

 

６．報告 

委員長  「平成２１年度推進状況及び現在までの経緯について」事務局より報告を求める。 

事務局  資料４頁を参照願いたい。第４回～第８回までの５回の委員会開催と地区説明会３回の

開催で平成２２年１月２９日に意見具申ができた。内容は、基本事項３項目、具体事項８

項目の確認と地区周知の方法。 

      資料６頁を参照願いたい。２２年度経緯は、４月に教育委員会議で条例改正案を議決し、

６月定例議会に設置条例の一部改正が議会で議決された。補正予算も成立している。 

委員長  「専門部会構成について」事務局より報告を求める。 



 事務局  資料７頁を参照いただきたい。通学支援、学用品、ＰＴＡ、行事、授業カリキュラム専

門部の名簿である。資料８頁は校歌校章専門部会名簿である。 

 委員長  質疑はないか。 

 委員   （質疑なし） 

 委員長  質疑なしと認め、報告を終了する。 

 

７．議事 

 事務局  委員会設置要項第７条第１項の定めにより、委員長に議長をお願いする。なお、浅野委

員は遅参する連絡が入っており、また傍聴希望はいないことを報告する。 

 委員長  現在の出席委員は１８名で、過半数に達しているので会議は成立する。 

議案第１号「校歌・校章の作成について」事務局より説明を求める。 

 事務局  専門部会で、校歌の作詞を「吉田 宏」氏に、作曲を「須田 京子」氏を推薦していた

だいている。両氏とも白浜にゆかりのある人物である。 

 委員長  委員の質疑を求める。 

委員   異議なし。 

委員長  原案のとおり決定した。 

事務局  校章について、資料９頁を参照願いたい。校章募集案の要項及びチラシである。 

予備選考で６点にしぼり、検討委員会で決定する。予備選考については、専門家を依頼す

る予算措置を行った。 

   地区の小中学生にも校章の募集について呼び掛ける。統合への意識付けがねらいであり、

参加賞も特別に考えている。 

委員長  委員の質疑を求める。 

委員   異議なし。 

委員長  原案のとおり決定する。 

     次に第２号議案「専門部会による協議並びに今後のスケジュールについて」を議題とす

る。事務局。 

事務局  今後各専門部会で協議、調整を早急に行うように要望する。資料１２頁を参照願いたい。

今年度、検討委員会を４回開催予定。３月の閉校式へ向け進めていただく。そのために、

各専門部会で調整し、検討委員会で決定する。 

委員長  次回の検討委員会までに、専門部会を開催し課題等明確にする必要がある。そのために、

部会の開催の調整を行う世話役を決めておく必要があると考える。役員改選により専門部

会員も変更があった。委員長発議として、部会会議開催までを調整する世話役の設置を提



案する。事務局から世話役の提案・発表を願いたい。 

事務局  通学支援「山口 孝章・宇山 隆一」、校歌校章「金木 三千雄・井上 祝子」 

学用品「小原 知子・矢野 育子」、 PTA「浅沼 操 ・平野 智章」 

行事・カリキュラム「各教頭」を提案する。 

 委員長  承認を問う。 

委員   異議なし。 

委員長  ただ今発表された方々 においては、各部会の開催調整を依頼したい。 

     次に、第３号議案「第１３回検討委員会の日程について」を議案とする。事務局。 

事務局  資料１４頁を参照願いたい。候補として9月28日・9月29日・10月1日を提案する。 

委員   10月3日がPTAバレーボール大会であり、10月1日は、直前の練習が予定されている。

避けてほしい。 

事務局  9月28日を第一候補と考えたいがどうか。まだ、先のことなので近くなったら再度調整

を行うこととしたい。 

 委員長  第１３回会議は第一候補を９月28日で異議はないか。 

委員   異議なし。 

委員長  第13回検討委員会会議は、第一候補を9月28日とする。 

     その他として、何かあるか。 

事務局  世話役の指名をしたが、会議後残って部会開催日の調整をお願いしたい。 

委員   今後も白浜小との交流を進めていきますが、その時のバス移動についてご協力をお願い

したい。 

委員長  長尾小学校の閉校関連事業については、どうなっているのか。 

委員   4月から30名で部会を立ち上げ、記念誌などいくつかのプロジェクトについて活動を進

めているところである。閉校式の日程については、まだ決まっていない。 

委員長  ほかに何かあるか。 

委員   特になし。 

 委員長  他の議題はないので、以上で議事を終了する。 

 

８．閉会 

 

 


